
高次脳機能障害相談支援ＶＩＶＩＤ 

今年度は、前任者の退職直後、緊急事態宣言が

発令された中でのスタートでした。 

現在の利用者は、以前から受け持っていた方と前

任者から引き継いだ方、どうしてもということでお

受けした新規の 2人の計 20人です。右往左往し

ながらも、モニタリング・利用計画を予定通りに進

めていくことに必死に取り組んだ１年でした。 

相談員ひとりでは十分な相談支援ができていない

のではないかと危惧し、新規の利用者の受付も控

えています。 

どなたか相談員になってくださる方はいらっしゃい

ませんか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フレッシュスタート目白（フレスタ） 

新宿区内在住の利用者を増やすことが、今年度の

大きな目標でした。利用希望であっても、「コロナが

落ち着いたら」といわれるなど、新型コロナウイルス

の影響もあり、利用者拡大は思うようにすすんでい

ません。新宿区在住のご紹介をぜひよろしくお願い

します。 

ショップでは、開所より念願であった看板を設置。

テントもつけ、雨の日の販売もこれまでよりスムー

ズになるのでは、 

と期待！ 

新規のお客様が 

増えたような気が 

します。 

今後は、黄色の 

テントを目印に、 

お訪ねください。 

 
ご寄付でのご協力ありがとうございます。 

ご協力はいつでも受け付け中！ 
よろしくお願いします。 

 
【銀行口座への振込の場合】 

三井住友銀行 国立支店 
普通 7854639 
名義 特定非営利活動法人 VIVID 

【郵便振替口座への振込の場合】 
郵便振替口座 00130-7-780312 
加入者名 特定非営利活動法人 VIVID 

 

ご寄付のお願い 

お 知 ら せ  

●総会のお知らせ 
2021年度通常総会を以下の通り開催いたします。 

通常開催の予定ですが、新型コロナウイルスの感染状

況により、開催方法が変更になる場合もありえます。 

ご了承ください。 

6月 18日（金）18：00～ 於：VIVID事務所 

ひ と こ と 通 信  

私の趣味はバイオリンです。 

バイオリンは小学校 1年生からからやっています。 

今までフレッシュスタート目白では「小さな世界」「ジングルベル」「きよしこの

夜」を演奏しました。小学校 1年の時は練習を自宅で週に2回、1日30分。

2年生以降はなかなか練習ができず回数が週に 1回に減ってしまいました。

でも、年に 1度の発表会に出るのは楽しかったです。 

他には 2歳からスイミングを始め、小学校高学年までやっていました。 

得意な泳ぎはクロールと背泳ぎです。水泳大会にも出場して、賞状やメダル

も貰いました。 

今、頑張っている作業はコーヒー豆の選別です。緑の豆を選別するのが得意

です。他にも、チラシ折りやショップに陳列してあるハンカチなどを整理整頓

するのが得意です。これからも色々な作業に挑戦していきたいです。 

それと、コロナが落ち着いたら、早くショップでレジをやりたいです。  

フレッシュスタート目白に通所し始めて 2年たちました。 

フレッシュスタート目白は楽しくて大好きなので、これからも続けていきたい

です。もっとフレッシュスタート目白で行事などにも参加していきたいです。 

                                       田所 奈央子 

※フレッシュスタート目白（フレスタ）の利用者さんの寄稿

コーナー 

各 事 業 所 の 活 動 報 告  

 

（表面より） 

障害者基本法の基本理念実現は、現在道半ばで

す。今日に至る経緯を知り、先人たちの思いをしっかり

胸に刻みながら、その真の実現を目指していきたいと

思います。 

約の批准（2014年）などを経て現在に至ります。 

障害者基本法の基本理念実現は、現在道半ばで


